

# 「交流サロン」だより in 大仙 11月号 2025

天候不順や熊とのニアミスなどありますが十月中旬に「NISA」の刈取を終えることが出来ました。七月の長雨の影響で収穫量は前年の六割程度となかなか厳しい現実を突きつけられましたが、品質は検査の結果、一等級を獲得しました。

しかし、今年ほど刈取現場で朝の点検整備に不安を感じたことはありませんでした、こちらからは見えなくとも藪や林の中に熊がじーとして潜んで様子をうかがっているのでは? いまだに収まらない熊の出没、早く安心できる日が来るのを祈っています!! 話は変わりまして、十一月七日、秋田市の「遊学舎」で、東日本大震災による避難者の交流会が開催されました、参加者が年々減少していく中、何年振りかでお会いできた方と夙食やコンサートを挟んで話に花が咲き「あつ」という間に楽しい時が過ぎていきました。あれから十五年になろうとしています、最近、震度と地震エネルギー（マグニチュード）と合致しないような地震が発生するなどしぐぐく地震に決まったパターンが無いのだと実感しました。私は災害の発災時にマニュアルもパターンもないじよく話します。熊も然り、自分の身は自分で守るに徹して貰ってください!!

## マイフォト「紅葉真盛り!!」

令和7年11月5日 10:50頃



交流タイムの様子

この秋、それこそ秋の空、変わりやすい天気に、紅葉をとらえる機会を待っていましたがこの日ようやく待ちに待った、雲一つない秋の空と紅葉をとらえることが出来ました。山々の赤と黄色をして「しまむら」の赤、それを映えさせれる、抜けるような青空!! 四季が崩れ始めている今、それぞれの季節を収めてきたがこの様な画を撮り続けることがで出来るのだろうか? さうに、熊の出没、周辺を見渡しながら撮影をしなければならぬなど大変な時代です。

## マイフォトに一言

12月28日(日)

### 「折り紙」

展示作品制作します!!

皆さんの協力宜しくお願いします

時間 10 ~ 15 時

場所 はぴねす大仙

参加費 三百円  
小学生以下無料

### 県の「交流会」から!!

十一月七日に行われた（遊学舎）「交流会」の様子からの一コマ、何の隔たりもない、堅苦しさもない、皆が楽しそうな交流会でした!!



展示用小物の「折り紙」作製



本日は「鶏肉と大根のトマト煮」

## 今月の「交流サロン」から!!

交通量の増加や商店の賑わいなどから、年末が近づいて来たことを感じる今日この頃、連休の中日と重なり残念ながら参加者の少ない「交流サロン」となりました。それでも一日に行う作品展示のために、少數精銳で作品作り励んでいただきました。

### 【今日の昼食メニュー】

メイン: 鶏肉と大根のトマト煮（バターライス添え）副菜: あおさの酢の物・大根葉（間引き葉）と油揚げの炒め物・汁物: 蕎麦のスープ（昆布と鶏出汁）旬の味覚、大根が美味しい時期、意外な組み合わせですがバターライスと相まって非常に美味しい出来上がりました。予想外の味に皆さん満足してくれたようです。次回も頑張ります。

発行  
連絡先

東日本大震災による避難者を支援する秋田県南連絡協議会

「大仙フレンズ」担当 高橋 和美  
〇九〇一九六七〇一八五一